



„Die ganze Welt ist durchzogen von Adern der Liebe,
von Strömen der Zuwendung, trotz aller
Schreckensmeldungen.

Weil es diese Liebe gibt, dürfen wir vertrauen.
Wir dürfen uns hineinwagen in die Zuwendung.“

(Ulrich Schaffer)

Mit dem Trauerfrühstück und Spaziergang
machen wir Pause.

Wir starten wieder am
Sonntag, 24. November 2024,
Ewigkeitssonntag
um 15 Uhr mit einem Trauercafé
im Ev. Gemeindehaus Glashütten.

Die weiteren Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben.

Seien Sie behütet.

Anja Herath und Stefanie Krauß